

En ella participan responsables del Ayuntamiento, centro de salud y colegios del municipio así como de las Consejerías de Educación y Sanidad

## **LA MESA DE SALUD ESCOLAR SE REÚNE EN LA CASA CONSISTORIAL**

**Vva. de la Cañada, 19 de nov.2014.-** La [Mesa de Salud Escolar](#) se ha reunido esta mañana en el Salón de Plenos. El alcalde, Luis Partida, acompañado por el concejal de Salud y Educación, José Manuel Ávila, ha dado la bienvenida a sus integrantes entre los que se encontraban representantes del centro de salud y de los colegios del municipio, responsables de las Consejerías de Educación y Sanidad de la Comunidad de Madrid, así como de las Concejalías de Salud y Educación del Ayuntamiento.

### **Nuevos proyectos**

Entre los temas tratados en el encuentro se han planteado distintas iniciativas que el Ayuntamiento tiene pensado llevar a cabo durante este curso escolar como son: la firma de un Convenio de Colaboración con el Colegio Profesional de Fisioterapeutas de Madrid; el Proyecto Ayudantes TIC; Teatro-foro de prevención de las adicciones; la puesta en marcha del Programa Muévete (España se Mueve) o la elaboración del mapa de recursos de Salud de Villanueva de la Cañada.

### **Objetivo**

La Mesa de Salud Escolar, en marcha desde el año 2005, tiene como principal objetivo coordinar la actuación de las instituciones que desarrollan o impulsan actividades de promoción de la salud en los centros educativos. En este órgano municipal se acuerdan y planifican los programas de educación y promoción de la salud que va a llevar a cabo el Ayuntamiento en cada curso escolar, en consonancia con las necesidades del entorno educativo.